
Département du
Pas-de-Calais

République Française

COMMUNE DE NEUVILLE-VITASSE

Nombre de membres
en exercice: 15

Présents : 11

Votants: 11

Séance du 29 février 2024
L'an deux mille vingt-quatre et le vingt-neuf février l'assemblée régulièrement
convoquée le 29 février 2024, s'est réunie sous la présidence de
Sont présents:  Jean-Claude LEVIS, Jean-Louis VERDET, Rollin ROGER, Hervé
SKUPSKI, François BARELLE, Mathieu CHAUDEZ, Delphine DELANNOY,
Yannick FRESKO, Christian PLANCKE, Jean-Louis LEGRIS, Alain JESSUS
Représentés:
Excuses:  Florian DELAHAYE, Perrine COULOMB, Ludovic BOUHIER, Vincent
CREPIN
Absents:
Secrétaire de séance:  Mathieu CHAUDEZ

Objet: Organisation du Temps Scolaire (OTS) - DE_2024_03

Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal que par délibération en date du 07 février 2018, il a été
acté pour le RPI Sud Arrageois (RPI 23) dont nous dépendons, la volonté de revenir à la semaine des 4 jours
à compter de la rentrée 2018-2019.

Cette décision a été confirmée à partir de la rentrée 2021-2022 par délibération en date du 23 novembre
2020.

Il est aujourd'hui nécessaire de confirmer ou non notre volonté de maintenir la semaine de 4 jours à partir de
la rentrée 2024-2025

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, émet un avis favorable au maintien de la semaine des 4 jours
au sein du RPI Sud Arrageois (RPI 23).

Objet: QUESTIONS DIVERSES - DE_2024_QD_02

- Présentation des projets de sites internet pour l'association Alchimie du Partage, l'Etal de Steven, et de
l'application mobile de gestion des salles communales et du matériel, par les stagiaires en BTS informatique
du Lycée Guy Mollet d'ARRAS.

- Présentation par Rollin ROGER des animations prévues dans le cadre des Jeux Olympiques et
Paralympiques, sur la Communauté Urbaine d'ARRAS et plus précisément sur le bassin de vie du Cojeul,
ainsi que du projet d'inauguration de l'aire de loisirs.

- point sur l'organisation des courses cyclistes (Boucles de l'Artois, Run & Bike de Mercatel,et 4 jours de
Dunkerque)

- Réunion à venir avec la CUA pour point sur les travaux de la Rue de Mercatel (les travaux devraient
démarrer courant mai).

- Eclairage public : reprise de la compétence par la CUA. En test et en cours de paramétrage (horaires) pour
le moment.

- Christian PLANCKE demande si le ramassage des poubelles pourraient s'inverser (toutes les semaines
pour les recyclables et une fois tous les 15 jours pour les ordures ménagères)

- Rollin ROGER informe le conseil de la réunion prévue pour les commerçants du marché, lors de laquelle
un règlement sera proposé.



- Yannick FRESKO prend la parole au sujet de l'hommage rendu à Joseph KEABLE. Une réunion est
prévue le lundi 18 mars à 18h30 avec Pierre-Guislain MEHEZ, et André du Souvenir Français, au cours de
laquelle le projet de plaque commémorative et le rétroplanning seront à l'étude.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h35.


